Tennisclub TC Gemünden 1985 hat eigene Boule-Anlage gebaut

Angebot Erstes Turnier wird am 26. August nach der Eröffnung ausgetragen

Von unserer Reporterin Angela Baumeier

Gemünden. Ein neues sportliches Angebot unterbreitet der Tennisclub TC Gemünden 1985 seinen Mitaliedern und Interessierten: In Eigenleistung hat sich der rührige Verein eine Boule-Anlage direkt neben den Tennisplätzen errichtet. .Die Idee dazu hatten wir schon vor zwei Jahren", berichtet VorsitzenderPeter Arntz. "Wir wollen damit auch denienigen unserer 250 Mitglieder (davon etwa 120 Aktive) etwas anbieten, die nicht mehr Tennis spielen, sich aber sportlich weiter betätigen wollen", begründet er.

Spatenstich war Mitte April. dann legten sich die Vereinsmitglieder unter der Anleitung von Platzwart Torsten Wolf kräftig ins Zeug. "Die Kosten konnten gering gehalten werden, da die Anlage in Eigenleistung errichtet wurde und Investoren das Projekt unterstützten", freut sich Kassenwart Bernhard Keßler. Aber auch mit der neuen Boule-Anlage bleibt der Verein in erster Linie ein Tennisverein, betont Markus Schicktanz (zweiter Vorsitzender). Dass ihr Verein so mitgliedsstark ist, führen sie auch darauf zurück, dass neben dem Sport über das ganze Jahr verschiedene Veranstaltungen im Clubhaus angeboten werden. Mit der neuen Anlage kommt nun ein weiteres Angebot hinzu; "Schnuppergäste" sind ausdrücklich willkommen.

Längst schon hat Boule sein Image als Altherrensport abgelegt: Die Kugeln sind voll im Trend. Kein Wunder, schließlich stehen hier keine sportlichen Höchstleistungen, sondern Spaß und Geselligkeit im Vordergrund. Gespielt werden kann nun auf drei Bahnen, dijeweils zwölf Meter lang und drei Meter breit sind. Damit können auf dieser Anlage Turniere ausgetragen werden.

Am 22. August wird der Präsident des Boule-Verbandes Rheinland-Pfalz, Bernd Meyer-Kirchner, die Gemündener besuchen, und die unterschiedlichen Varianten des Spiels erklären. Eröffnet wird die neue Boule-Anlage am Sonntag, 26. August, um 14 Uhr. Nach einer kurzen Einführung in die Boule-Rureien beginnt das erste Boule-Turnier in Gemünden mit anschließender Siegerehrung. Zeitgleich finden auf den Tennisplätzen die Endspiele der Vereinsmeisterschaften statt. Jeder Boule-Interessierte ist herzlich willkommen, die benötigten Boule-Kugeln werden gestellt. Auch für Kaffee, Kuchen sowie Essen und Trinken am Abend ist bestens gesorut.



Auch vor der offiziellen Eröffnung in wenigen Tagen hatten Platzwart Torsten Wolf (2. von links) und Tochter Siri, Vereinsvorsitzender Peter Arntz (3. von links) sowie die Vorstandsmitglieder Markus Schicktanz und Bernhard Keßler (links) Spaß auf der neuen Anlage. Foto: 80der-Moldenhauer